

Según Sportbild

Alexis está cada vez más cerca de Múnich y Arturo Vidal

Medio alemán informó que tratativas por el chileno se intensificaron. Sin embargo, Bayern tendría un obstáculo: Fernando Felicevich.

Por Agustín Villaseca Araos

La carrera por quedarse con los servicios de Alexis Sánchez para la próxima temporada está desatada. Varios clubes ingleses han mostrado interés. Sin embargo, todo apunta a que de haber un nuevo destino, este sería lejos de Inglaterra. Así mismo lo aseguró el técnico del Arsenal, Arsene Wenger. "No creo que lo vendan a ningún club de la Premier League, eso es seguro", dijo la semana pasada, ante los rumores que vinculaban al delantero nacional con Chelsea.

Sin embargo, y según ha informado el medio alemán Sportbild, las conversaciones entre Bayern Múnich y Sánchez han comenzado, pues los bávaros se han trazado como objetivo número uno el fichaje del "Niño Maravilla" para el próximo verano europeo.

Factor Felicevich

"Los campeones alemanes han hablado con Fernando Felicevich, agente de Sánchez, que también representa a su compatriota y actual estrella del Bayern,



Arturo Vidal", señala el medio.

La relación entre el agente de los chilenos y el Bayern es de dulce y agraz. Los alemanes aún recuerdan la supuesta táctica usada por Felicevich, quien habría sacado provecho del interés del Bayern Múnich por Vidal, para lograr un contrato más lucrativo en Juventus en 2011.

De hecho, los recientes campeones de la Bundesliga fueron muy críticos en el momento. El director general del club, Karl-Heinz Rummenigge indicó que "preferiría no tener tales jugadores en el Bayern Múnich", consigna el medio. Pero, cuatro años más tarde, se concretaría el fichaje del volante.

Alexis, por su parte, ha dado a entender su voluntad por respetar el contrato con los "Gunners", siempre y cuando exista una ambición del club para tener un equipo competitivo la próxima temporada.

Sin embargo, Charlie Nicholas, ex delantero de Arsenal y comentarista de Sky Sports, echa por tierra esa voluntad.

"Sánchez hace al menos ocho semanas que no está interesado en jugar en Arsenal. Me gustaría venderlo. Si quiere ir a Chelsea y Chelsea quiere pagar 60 millones de libras, yo lo vendería", sentenció.

Breves**Se busca DT para el Barça****Se desinfla Pizzi**

Bastante ruido provocó que apareciera el nombre del técnico de la Roja, Juan Antonio Pizzi, entre los candidatos para dirigir el Barcelona la próxima temporada. Más allá del interés o no del estratega, una encuesta del diario Sport de España lo relega a la última posición. Entre seis nombres, Pizzi sólo obtiene el 4% de las adherencias entre más de 5 mil votos. Ernesto Valverde lidera la consulta con 41% y Sampaoli se instala como el segundo más votado, con 28% de las preferencias.

**Castigo en suspenso Sampaoli en estado de alerta por Messi**

El futuro técnico de Argentina, Jorge Sampaoli, es uno de los más preocupados con la comparecencia que hará Lionel Messi ante la FIFA para intentar reducir los 4 partidos de suspensión que le aplicaron tras insultar al árbitro en el duelo contra Chile en Buenos Aires. El problema es que, según informó la prensa trasandina, es casi un hecho que el volante no irá a Zurich para completar este trámite, sino que lo hará por videoconferencia. Con ello se alejaría la opción de bajar a dos los partidos de castigo. La AFA espera que al menos queden en tres.

CTI S.A.

Sociedad Anónima Abierta
Inscripción en el Registro de Valores N° 1109

Se comunica a los señores accionistas que en Junta Ordinaria de Accionistas celebrada con fecha 28 de abril de 2017, se acordó pagar un dividendo definitivo mínimo obligatorio de \$0,63566 por acción, de serie única, con cargo a las utilidades del ejercicio cerrado al 31 de diciembre de 2016.

El dividendo antes referido será pagado a contar del 22 de mayo de 2017, y tendrán derecho a éste aquellos accionistas que se encuentren inscritos en el Registro de Accionistas de la Sociedad al día 16 de mayo de 2017.

El pago del dividendo se realizará mediante: 1) Depósito en cuenta corriente o de ahorro bancaria, cuyo titular sea el accionista o 2) Cheque nominativo a retirar en las oficinas de la Sociedad ubicadas en calle Alberto Llona N° 777, Comuna de Maipú, Santiago. Cada accionista deberá informar al Departamento de Acciones de la Sociedad, la modalidad de su preferencia.

En el caso de los depósitos en cuentas corrientes o de ahorro bancarias, CTI S.A. podrá solicitar, por razones de seguridad, la verificación de ellas por parte de los bancos correspondientes. Si las cuentas indicadas por los accionistas son objetadas, el dividendo será pagado según la modalidad indicada en el número 2) del párrafo precedente. Asimismo, a los accionistas que no hubieren requerido expresamente a la Sociedad alguna modalidad de pago, se les pagará según la modalidad indicada en el número 2) anterior.

EL GERENTE GENERAL

SOCIEDAD ANÓNIMA DE DEPORTES CLUB DE GOLF SANTIAGO

SOCIEDAD ANONIMA ABIERTA
INSCRIPCIÓN REGISTRO DE VALORES N°0147

JUNTA ORDINARIA DE ACCIONISTAS SEGUNDA CITACIÓN

Por acuerdo del Directorio cítese a Junta Ordinaria de Accionistas para el miércoles 17 de mayo de 2017, a las 17:45 horas, en calle Presidente Riesco 3700; en Santiago.

Se someterán a la consideración de la Junta las siguientes materias:

- 1.- Informe de la Memoria y Balance de la Sociedad al 31 de diciembre de 2016 y demás materias propias de Juntas Ordinarias, conforme a la Ley y al Estatuto Social.
- 2.- Renovación total del Directorio.
- 3.- Designación de Auditores Externos.

Participación en la Junta: Tendrán derecho a participar en la Junta los accionistas que aparezcan inscritos en el registro respectivo, con 5 días hábiles de anticipación a la fecha en que ésta se celebre.

EL PRESIDENTE

Asamblea General Ordinaria Anual de Socios Cámara Chilena de la Construcción

Cítese a Asamblea General Ordinaria Anual de Socios de la Cámara Chilena de la Construcción A.G., según lo establece el artículo décimo noveno de los Estatutos, para el día jueves 11 de mayo de 2017, a las 11:00 horas, en segunda citación, a realizarse en el Centro de Eventos Casa Piedra ubicado en Av. Josemaría Escrivá de Balaguer N° 5600, Vitacura, con el objeto de pronunciarse sobre la Cuenta que debe rendir el Directorio relativa a la Memoria de actividades del período mayo 2016 – abril 2017; Balance y Estados Financieros al 31 de diciembre de 2016; designar Inspectores de Cuenta y/o Auditores Externos; proclamar a los Consejeros Nacionales y cumplir los demás requisitos que contemplan los Estatutos.

El Gerente General.